LAIN SUGUENO

SUPPLEANT HUBERT POULLOT

Une République fraternelle dans une France unie

Priorité à la formation et l'emploi Valoriser le travail

Un monde rural reconnu

La sécurité, garantie du lien social

Ne bradons pas la citoyenneté Non au droit de vote des étrangers

Non au matraquage fiscal

Non à la pensée unique Oui à l'équilibre des pouvoirs

Une majorité qui protège

UN DÉPUTÉ PROCHE DE VOUS AU SERVICE DE TOUS

ELECTIONS LÉGISLATIVES 17 JUIN 2012 5 CIRCONSCRIPTION DE LA CÔTE D'OR

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE-

ALAIN SUGUENOT Elections législatives 17 juin 2012



Un député proche de vouspour une majorité qui protège

DÉPUTÉ DE LA COTE D'OR - MAIRE DE BEAUNE

Chers Amis,

Mes remerciements vont en premier lieu aux près de 22 000 électeurs qui m'ont apporté leur suffrage dès le premier tour. Une élection n'est cependant jamais gagnée d'avance et il convient de mobiliser très largement pour le deuxième tour des élections législatives le 17 juin.

J'appelle ainsi toutes celles et tous ceux qui se sont déjà exprimés au soutien de ma candidature, mais aussi celles et ceux qui ont fait un autre choix, à me rejoindre pour que nous puissions représenter le Sud de la Côte d'Or à l'Assemblée Nationale.

Le 17 juin, nous devons éviter qu'un seul camp cumule tous les pouvoirs : les villes, les Départements, les Régions, le Sénat, la Présidence de la République et ... l'Assemblée Nationale.

Le 17 juin, nous devons donc mettre en place une majorité d'équilibre qui protège de la pensée unique.

Aujourd'hui, le programme du Président de la République n'est pas financé.

Le Parti Socialiste ne nous dit pas qu'il va dès le mois de juillet, procéder à un matraquage fiscal des classes moyennes et des retraités.

Il est donc nécessaire que des Députés vigilants soient élus à l'Assemblée Nationale.

Le 17 juin, nous devons également voter pour la sécurité, garantie du lien social et nous opposer au droit de vote des étrangers qui braderait la citoyenneté.

Le 17 juin, nous devons éviter que l'on nous fasse payer la dette des pays d'Europe qui n'ont fait aucun effort de redressement.

Le 17 juin, nous devons éviter que la France en fasse de même du fait d'une politique économique irresponsable.

Le 17 juin, nous devons éviter que nos enfants et petits-enfants ne puissent plus percevoir de retraite, les caisses ayant été vidées par pure démagogie.

Le 17 juin, la Plaine de Saône, la côte viticole, le Pays d'Arnay, l'Auxois ou le Morvan ont besoin qu'on les défende et que l'on porte à l'Assemblée Nationale les projets qui font avancer le Sud de la Côte d'Or.

Ma priorité, l'emploi des jeunes et des seniors.

C'est dans la ruralité que la France trouve ses racines. C'est bien sûr l'intérêt de notre économie d'avoir une viticulture, une agriculture puissantes.

La couverture en numérique à très haut débit est déterminante non seulement pour les entreprises mais également au quotidien pour les habitants.

La santé est aussi prioritaire, aucun territoire ne doit être privé de l'accès aux soins.

Je pense aussi à l'école et à la bataille pour le maintien de nos classes.

Sans oublier la petite enfance avec la création de crèches ou de Maisons d'Assistantes Maternelles.

Priorité également au maintien à domicile de nos aînés et à la mise en place de structures d'accueil de proximité pour les plus dépendants.

Un dernier chantier prioritaire doit être celui de la sécurité, dans le cadre d'un plan quinquennal chaque bourg pourra être doté d'une caméra mobile de vidéoprotection en complémentarité d'une présence forte de notre gendarmerie.

JE FAIS AVEC VOUS LE CHOIX D'UNE NATION QUI REPREND CONFIANCE EN ELLE, QUI DONNE SA CHANCE A TOUS ET QUI REDONNE L'OPTIMISME INDISPENSABLE POUR QU'AUCUN DESTIN NE SOIT ECRIT A L'AVANCE.

VOUS POUVEZ COMPTER SUR MOI.